

## Kartoffelpufferessen – einfach und lecker

Am Samstagnachmittag dem 20.09.2025 treffen sich fast 30 Mitglieder und Freunde des Segelclub Garbsen zum mittlerweile schon traditionellen Pufferessen im Clubheim am Steinhuder Meer.

Im Vorfeld waren viele Helfer:innen aktiv, die das Einkaufen der Zutaten; Kartoffeln schälen; Eindecken der Tische und das Braten der Puffer in der großen gusseisernen Pfanne durchführten.

Alle hatten großen Appetit mitgebracht und die Puffer schmeckten wie bei Oma. Dazu gab es selbstgemachten Apfelmus und Lachstatar. Wenn dann noch ein wenig Platz im Magen war, konnten Kaffee und Kuchen das leckere Essen abrunden.

Wir haben uns alle redlich bemüht, aber nicht alle Puffer konnten verköstigt werden. So kam es, dass sich der ein oder andere auch noch für Sonntag mit Puffern eindecken konnte, die ja auch kalt sehr lecker schmecken.

Die freie Getränkewahl sorgte für ausgelassene Stimmung und alle waren sich zu später Stunde einig: das war mal wieder eine Super Veranstaltung!

An dieser Stelle noch einmal ein ganz großes DANKESCHÖN an den Festausschuss und die vielen Helferinnen im Hintergrund.

Uwe Severin



